「おえクーポン事業」の実施依頼について

吉野川市内の中小企業・小規模事業者は、円安等に起因する燃料、原材料高や労務費単価の上昇、慢性的な人出不足、さらには製品やサービスへの価格転嫁が進んでいないこと等から、非常に厳しい状況に置かれています。こうした状況を踏まえ、国からは、地域の実情に即した物価高騰対策ための予算が計上されました。そこで、当所と吉野川市商工会は連名で、1月8日、、古野川市に対し、消費を促し事業者支援に繋がる「クーポン事業」の実施について、次の通り要望しました。

令和7年1月8日

吉野川市長 原 井 敬 殿

吉野川商工会議所 会頭 坂 東 謙

吉野川市商工会 会長 平 内 俊 三

要望書

平素から、当所及び当会の運営にあたりまして、格別のご理解とご支援を賜り心から厚くお礼を申し上げます。

また、貴市におかれましては、新型コロナウイルス感染症や物価高騰等により、大きな痛手を受けた事業者に対し、これまでも各種支援策を迅速に実施され、加えて、市内経済活性化等も見据えた「おえクーポン事業」など、適時適切な施策を実施いただき、重ねてお礼申し上げます。

しかしながら、これまでの各種支援策があるものの、現在も続く物価高騰等により、市内事業者の経営のみならず市民の生活にも深刻な影響を与えており、まだまだ厳しい状況が続いております。

こうした状況を踏まえ、この度、国の「国民の安心・安全と持続的な成長に向けた総合経済対策」において、地域の実情に応じた物価高騰対策を後押しする「重点支援地方交付金」が盛り込まれたことは非常に心強いものと受け止めております。

つきましては、引き続き市内事業者と生活者がこの苦境を乗り越えられるよう、次の支援策につきまして、特段のご配慮を賜りますよう、お願い申し上げます。

要望事項

1 クーポンの発行

市内事業者への事業者支援と生活者への生活支援にも繋がる現金給付より消費刺激効果の高いクーポンの発行を要望いたします。